



Agosto 22 de 2024

OPERATIVOS CONTRA EL TRÁFICO DE ESTUPEFACIENTES

Uniformados de la Subestación de Policía Letras incautaron mediante la modalidad de hallazgo 62.000 dosis de marihuana

En el marco del nuevo "Modelo del Servicio de Policía" orientado a las personas y a los territorios, la Policía Nacional en Manizales realizó la incautación de **62.000** dosis de marihuana valuados en **\$620** millones de pesos.

Manizales: a la Subestación de Policía Letras ingresó una llamada de un ciudadano el cual manifestó que en el kilómetro 44 + 400 metros, en el sector conocido como la Libia vía Manizales – Fresno se había presentado un accidente de tránsito entre dos vehículos y que uno de los conductores implicados emprendió la huida del lugar de los hechos dejando el automotor abandonado.

De inmediato los uniformados se desplazaron al lugar indicado y al llegar se entrevistaron con la persona afectada quien les manifestó lo acontecido, y al verificar en el interior del vehículo tipo Van abandonado observaron por una de las ventanas que en la parte trasera habían unas tulas de color negro y de ellas salía un olor fuerte característico al estupefaciente conocido como marihuana, posteriormente tomaron contacto con unidades de Policía de tránsito del Tolima quienes hicieron presencia en el lugar y constataron que no habían personas lesionadas y por ende no realizaron procedimiento de croquis.

Al trasladar las tulas hacia las instalaciones de la Subestación de Policía Letras para verificar su contenido comprobaron que efectivamente se trataba del estupefaciente conocido como marihuana así:

- 12 tulas negras en las cuales se encontraron distribuidos **499** paquetes de forma rectangular envueltos en cinta de color amarillo.



- 05 tulas negras en las cuales se encontraban **191** bolsas rectangulares transparentes y **10** bolsas transparentes envueltas en cinta de color amarillo.
- 01 tula de color negro la cual tenía en su interior **4** bolsas de papel color beige, **6** bolsas plásticas de color negro y **1** bolsa plástica de color plateado y transparente.

Estas sustancias ilícitas fueron incautadas y puestas a disposición de la Fiscalía General de la Nación, la Policía Nacional ha fortalecido los operativos y acciones de control para contrarrestar la circulación y el expendio de estos estupefacientes, aportando a la construcción de seguridad y convivencia ciudadana.

De igual forma el vehículo donde era transportado el estupefaciente quedó en custodia por unidades policiales en el lugar de los hechos ya que para el momento no se cuenta con los medios suficientes "vehículo tipo grúa" para movilizarlo ya que este está bastante averiado producto del choque, y posteriormente se realizarán las gestiones pertinentes para trasladar el vehículo a los patios ordenados por su despacho.

INFORMACIÓN PÚBLICA